



### Liebe Studierende, Liebe Gastwissenschaftlerinnen und Gastwissenschaftler, Liebe Doktorandinnen und Doktoranden,

Das Info-Service Center des International Office lädt Sie herzlich ein, im Kreis einer internationalen Gruppe einen Tag in Lüttich zu erleben.

Lüttich ist mit 200.000 Einwohnern die größte Metropole der Wallonie und die drittgrößte Stadt Belgiens. Zusammen mit Städten wie Maastricht, Aachen und Hasselt bildet Lüttich das Herz der sogenannten Euregio.

In Lüttich angekommen starten wir den Tag mit einem Rundgang durch den historischen Stadtkern, das „Herz“ Lüttichs, und entdecken dabei die Zeugen der verschiedenen Geschichtsepochen der Stadt. Diese Stadtführung wird in englischer Sprache angeboten. Anschließend essen wir gemeinsam in einem Lütticher Restaurant zu Mittag. Nachmittags können Sie während einer Mini-Kreuzfahrt auf der Maas, die mitten durch Lüttich fließt, die Stadt vom Fluss aus bewundern.

Die Teilnahme an dem Tagesausflug nach Lüttich kostet 10 €. Diese Kosten umfassen den Hin- und Rücktransport, die Stadtführung, das Mittagessen und die Minikreuzfahrt auf der Maas.

Bitte beachten Sie, dass die Teilnehmerzahl auf 25 Personen begrenzt ist. Die Anmeldung im Info-Service Center des International Office (Ahornstraße 55) oder in der Servicestelle im Humboldt-Haus (Pontstraße 41) ist zur Teilnahme unbedingt erforderlich. Wir freuen uns auf ihre zügige Anmeldung.

### Dear Students, Dear visiting researchers, Dear PhD Students,

The Info-Service Center of the International Office would like to cordially invite you to enjoy a day in Liège in the company of an international group of people.

Liège has 200.000 inhabitants. It is the capital city of the province of Liège, the French speaking wallonian part of Belgium, and Belgium's third biggest city. Together with Maastricht and Aachen, Liège is one of the centres of economic and cultural life of the region called "Euregio".

We will start the day in Liège with a guided tour through the historical city center, the "heart" of Liège, thereby discovering various epochs of the past. This guided tour will be offered in English. Afterwards we will have lunch together at the restaurant. In the afternoon we take you for a mini-cruise on the river Meuse, which flows through the center of the city. This will give you the opportunity to experience the view of Liège from the water.

The participation in the day-trip to Liège costs 10 €. This includes transport, guided tour, lunch and mini-cruise on the Meuse.

Datum: 31.05.2008  
Uhrzeit: 8:00 Uhr  
Treffpunkt: International Office  
Ahornstr. 55  
Hintereingang (Parkplatz)

Date: 05/31/2008  
Time: 8:00 pm  
Meeting point: International Office  
Ahornstr. 55  
Back entrance (car-park)

**RWTH AACHEN UNIVERSITY**  
Dez. 2.0 - International Office  
Info-Service Center  
Ahornstr. 55  
52056 Aachen

Tel.: (+49) 0241 / 80 24124  
E-Mail: [welcome@rwth-aachen.de](mailto:welcome@rwth-aachen.de)